



Panathlonclub Chur und Umgebung

Abschied

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied des Panathlonclub Chur und Umgebung

Heinrich Simmen-Hössli

30. Juli 1932 – 28. September 2019

Heinrich war seit 1979 ein treuer und engagierter Panathlon-Freund unseres Clubs. Er vertrat mit Begeisterung die Sportart Eishockey. Heinrich war bescheiden, zurückhaltend, gradlinig, offen, kommunikativ und zukunftsgerichtet. Er setzte sich auch immer wieder ein für den Sport, den Tourismus und die Berglandwirtschaft. Für sein Engagement und die stete Hilfsbereitschaft rund um den Sport verdient Heinrich hohe Anerkennung und Dank. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid und unsere Anteilnahme.

Chur, 1. Oktober 2019

**Panathlonclub Chur und Umgebung
Vorstand und alle Mitglieder**